



**L'ancienne gloire du football africain ne cache pas son envie de voir le stade flambant neuf de Japoma, destiné à accueillir la CAN 2021 qu'organise le Cameroun porté son nom.**

En effet, le vieux lion l'a indiqué au cours d'une interview accordée à la radio nationale CRTV, et diffusée hier dimanche 07 avril.

Le joueur africain du siècle dernier ne souhaite pas que ce soit après sa mort qu'on baptise ce grand stade au nom de Roger Milla. Pour Lui, la construction d'un stade à Japoma le touche particulièrement parce que, explique-t-il, c'est dans son village natal, c'est dans son fief.

L'Ambassadeur itinérant laisse savoir que le peuple de Japoma a écrit au premier ministre et au chef de l'État pour que le stade porte son nom. « Bon, si c'est le cas, ce sera une juste récompense pour tous les footballeurs. Il y a déjà le stade Mbappe Leppe qui est à Douala », pense-t-il.

Roger Milla poursuit en soulignant qu'il serait très ravi, si jamais ce rêve devient une réalité, « c'est tout le monde qui me dit dehors qu'on espère que le président de la République va le baptiser stade Roger Milla », confie-t-il. Mais l'icône nationale est bien conscient que le dernier mot viendra justement du président de la république « je lui ai toujours fait confiance, et je

continue de lui faire confiance tant que je suis en vie».